

## Rappel ! Vers plus de tri en déchetterie : de nouvelles consignes mises en place et collecte des déchets

Publication : mercredi 7 janvier 2026 10:30

Affichages : 78



Depuis le mois de juillet dernier, les sept déchetteries du SMECTOM ainsi que celle de Saverdun (gérée par la Communauté de communes des Portes d'Ariège Pyrénées), accueillent progressivement de nouvelles filières de tri.

Lire la suite

: <https://ccpap.fr/services-public/vers-plus-de-tri-en-dechetterie-de-nouvelles-consignes-mises-en-place/>

et aussi : <https://ccpap.fr/mes-services/gestion-des-dechets/>